



Guevah est né, d'une idée : développer la musique électronique-lounge engagée, le concept étant de pouvoir s'immerger dans une atmosphère musicale posée et planante. Découvrez le titre Connexion issu du premier album de Guevah. Guevah signifie élévation; c'est l'ambition que véhicule ce groupe, proposer à ses auditeurs un vrai moment de plénitude dans un monde qui vit à 100 à l'heure. Le 20 juin 2012 Guevah sort son premier album 12 titres Connexion avec Sephora Music et sous le label Lattitude 116

**Guevah**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



2 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)